

Desmembrados, bloqueos y más levantones azotan Sinaloa en fin de semana

MANUEL ACEVES, CULIACÁN

— La violencia entre *chapos* y *mayos* se extiende al sur de Sinaloa; el gobernador ataja versiones de que dejará el país. PAG. 10

En Sinaloa, más mutilados y levantados

Inseguridad.

El gobernador Rubén Rocha Moya desmiente versiones de que hubiera abandonado la entidad

MANUEL ACEVES
Y JORGE MARTÍNEZ
CULIACÁN

La violencia entre *chapos* y *mayos* se extendió este fin de semana al sur de Sinaloa, dejando cuerpos mutilados, bloqueos y más levantones.

En el contexto de este clima de inseguridad, el gobernador Rubén Rocha negó las versiones de que había salido del país y ordenó intensificar los operativos de vigilancia.

De acuerdo con los primeros reportes, la actividad criminal de este domingo comenzó a las 4 de la mañana en la colonia Miguel Hidalgo de Culiacán, donde un grupo de pistoleros irrumpió en una casa, disparó a discreción, mató a una joven identificada como Daniela, de 19 años, y se llevó a tres personas de quienes, hasta el cierre de esta edición, se desconocía su situación.

Horas después, autoridades confirmaron el hallazgo de cinco cuerpos desmembrados sobre la Carretera México 15, en las inmediaciones de un conocido centro recreativo.

Las víctimas, todas hombres, tenían sombreros con un símbolo comúnmente asociado a la facción de Ismael El Mayo Zambada.

La fiscalía estatal informó que por la noche del sábado fueron encontrados tres cadáveres, en evidentes huellas de tortura, en distintos puntos de la capital: uno sobre la Carretera México 15, otro en la colonia Esperanza y uno más en la localidad Las Estancias.

Además, la pugna criminal incluyó bloqueos en distintas carreteras del sur de Sinaloa, siendo las más afectadas Villa Unión-Durango y Durango-Mazatlán.

Las autoridades duranguenses decidieron cancelar los festejos por el Día de la Independencia en los municipios de Canelas, Tobias, San Dimas y Tamazula.

En medio de este clima de tensión, se informó que las páginas del Colegio de Bachilleres del Estado y la del Servicio de Administración Tributaria local fueron *hackeadas*.

Mientras, la Dirección de Comunicación Social de la entidad desmintió que el gobernador Rocha hubiera salido de la entidad, como lo señalaban algunas versiones en redes sociales en las que se mostró una foto del mandatario en el aeropuerto de Culiacán.

El gobierno estatal aseguró que dicha imagen "no era actual".

Cin onformación de: Omar Hernández.



Peritaje donde hallaron 5 cuerpos mutilados. REUTERS





Federales resguardan el cuerpo de una joven abatida en Culiacán. REUTERS

